

Le service de radiologie s'étoffe de quatre nouveaux praticiens



Quatre nouveaux médecins rejoignent le service de radiologie, alors que ce dernier avait connu une dernière année délicate.

LE QUESNOY. Depuis le mois de mai, ils sont quatre praticiens exerçant habituellement au centre hospitalier de Valenciennes à avoir intégré de façon hebdomadaire le service de radiologie de l'hôpital du Quesnoy, dans le cadre du groupement hospitalier de territoire. Voilà qui remettra du baume au cœur à ce service, qui, durant un an, a tourné au ralenti, en raison du départ de plusieurs médecins.

BIENTÔT SUR DOCTOLIB

La téléradiologie est venue en renfort durant cette période. « Nous sommes un hôpital de proximité mais avec un service de radiologie, et un plateau technique étoffé », souligne le directeur Fabien Petit, qui annonce le remplacement d'un nouvel échographe plus performant, d'un nouveau scanner, et d'un mammographe.

« Ce sont des investissements majeurs », rappelle le directeur de l'établissement de santé qui ne dispose pas d'IRM. Ce matériel est soumis à autorisation de l'Agence régionale de santé, et les possibilités techniques sont à l'étude.

“ Un radiologue tous les jours, c'est un plus pour un hôpital périphérique. ”

GUILLAUME RAMETTE

Désormais le centre hospitalier du Quesnoy peut s'enorgueillir d'avoir « un radiologue tous les jours. C'est un plus pour un hôpital périphérique », reconnaît

Guillaume Ramette, radiologue. Les plages horaires pour les rendez-vous s'en trouvent du coup élargies, et les délais raccourcis à moins d'une semaine.

Le service de radiologie tourne à plein régime, avec l'an dernier, 6 300 actes de scanner, 11 000 actes de radios, 2 500 échographies et 1 000 mammographies. « Jusqu'en 2016, il y avait un cabinet de radiologie privé au centre Mormal. Lorsqu'il a fermé, nous avons constaté une hausse de l'activité à l'hôpital, avec des patients extérieurs », indique Laurent Raubeux, radiologue. Prochainement, la radiologie sera référencée sur Doctolib pour permettre la prise de rendez-vous direct. ■

ESTELLE BAILLIEUX

Service de radiologie : 03 27 14 91 65.

Les nouveaux radiologues sont Guillaume Ramette, Mathilde Vermersch, Paula Popoi et Mathieu Masy.